

Die Geschichte des Verschönerungsvereins Krobotek

Der Verschönerungsverein Krobotek wurde am 19.02.1958 von Alois Mirth († 1992) gegründet.

Der beliebte und bekannte Volksschuldirektor der Volksschule Krobotek war in der Zeit von 1967 bis 1971 als Bürgermeister von Krobotek tätig und engagierte sich in zahlreichen Vereinen.

Der Verein, dessen Tätigkeit nicht auf Gewinn gerichtet war, bezweckte die Verschönerung und Gestaltung des Ortsbildes Krobotek um damit die Lebensqualität der Bevölkerung zu steigern. 54 Mitglieder setzten sich damals bereits ehrenamtlich für diese Tätigkeiten ein und eines der ersten großen Projekte galt der Renovierung des Bildstockes in der Ortsmitte Zipf. Des Weiteren wurden in den Jahren 1958 bis 1960 die ersten 8 Bänke als Sitzgelegenheit im Freien und die Kapellenbänke angeschafft, die ersten Blumenbeete neu angelegt und die bestehenden Blumenanlagen beim Bildstock und der Kapelle laufend gepflegt.

Heute wie damals engagieren sich die Mitglieder des Verschönerungsvereins Krobotek immer noch ehrenamtlich für die Ortsbild- & Brauchtumspflege, die Landschaftsgestaltung und die Förderung der Attraktivität des Ortsbildes Krobotek.

